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INFORMACIÓN DEL CONGRESO 

  
Buscan que se contemple dentro de la Ley de Salud Mental el suicidio  
https://www.quadratin.com.mx/politica/buscan-que-se-contemple-dentro-de-la-ley-de-
salud-mental-el-suicidio/ 
El suicidio es una problemática de salud pública que debe ser atendido como tal, 
comenzando por definirlo en la Ley de Salud Mental, afirma el diputado Juan Carlos 
Barragán. Su propuesta de definición del suicidio es el acto por el que un individuo se causa 
a sí mismo una lesión o un daño, con un grado variable de la intención de morir, pudiendo 
culminar en quitarse deliberadamente la propia vida. Considera que las maniobras de 
intervención deben abocarse a la atención efectiva de los trastornos mentales, a la 
reducción del estigma social, a la implementación de programas preventivos y a la creación 
de prácticas para la reducción del consumo de alcohol y estupefacientes, a la restricción 
del acceso a los medios de suicidio, a la resolución de problemáticas severas y a la 
disminución de los marcadores de desventaja social.  
 
Analizará Congreso si es viable doblar el presupuesto de la SSP en 2024  
https://www.quadratin.com.mx/principal/plantea-ssp-doblar-su-presupuesto-para-2024/ 
La Secretaría de Seguridad Pública (SSP) plantea doblar para el 2024 el presupuesto de 
tres mil 931 millones 81 pesos que tiene este año, de acuerdo con la información que el 
titular del ramo, José Alfredo Ortega, dio en la reunión con los diputados de la Comisión de 
Seguridad Pública y Protección Civil del Congreso del Estado. Hugo Anaya, integrante de 
la Comisión y participante en la reunión con el funcionario estatal, dijo que un aumento tan 
importante se tendrá que revisar a fondo y conocer a detalle en qué se piensa invertir tal 
cantidad, ya que se estaría hablando de casi ocho mil millones de pesos. Señaló que un 
vicio presupuestal es asignar mayores recursos a donde hay problemas, lo cual parece una 
respuesta lógica, pero si no se analiza en qué y para qué se va a invertir y cómo se van a 
evaluar los resultados que se tengan, no habrá cambios, porque lo que siempre se ha hecho 
es ponerle más dinero y los resultados son los mismos.  
 
Llama diputada Luz María García a apoyar a los damnificados de Acapulco y dejar de 
lado la politiquería 
https://mimorelia.com/noticias/michoacan/llama-diputada-luz-mar%C3%ADa-
garc%C3%ADa-a-apoyar-a-los-damnificados-de-acapulco-y-dejar-de-lado-la-
politiquer%C3%ADa 
La diputada Luz María García hizo un llamado a dejar de lado la politiquería y los colores 
partidistas, para apoyar a las familias de damnificados en Acapulco tras el paso del huracán 
Otis. En entrevista con Mario Hernández para Fórmula Noticias Michoacán, que se 
transmite de lunes a viernes de15:30 a 17:00 horas por el 105.1 de FM, la legisladora local 
detalló que desde Morelia han estado llevando víveres de manera personal a los afectados 
de dicha ciudad costera y dejó en claro que esta actividad la realiza como una ciudadana 
más, una activista social, dejando de lado los colores de su partido. Luz María García detalló 
que la tragedia ocurrida en Acapulco supera por mucho lo que se informa en los diversos 
medios de comunicación. “Las noticias se quedan cortas, el día de ayer, entrando a 
Acapulco, somos un equipo de ocho personas y tu servidora, nos quedamos sin habla, ya 
no podíamos hablar, no llegamos a ver por ejemplo algún negocio que estuviera en buenas 

https://www.quadratin.com.mx/politica/buscan-que-se-contemple-dentro-de-la-ley-de-salud-mental-el-suicidio/
https://www.quadratin.com.mx/politica/buscan-que-se-contemple-dentro-de-la-ley-de-salud-mental-el-suicidio/
https://www.quadratin.com.mx/principal/plantea-ssp-doblar-su-presupuesto-para-2024/
https://mimorelia.com/noticias/michoacan/llama-diputada-luz-mar%C3%ADa-garc%C3%ADa-a-apoyar-a-los-damnificados-de-acapulco-y-dejar-de-lado-la-politiquer%C3%ADa
https://mimorelia.com/noticias/michoacan/llama-diputada-luz-mar%C3%ADa-garc%C3%ADa-a-apoyar-a-los-damnificados-de-acapulco-y-dejar-de-lado-la-politiquer%C3%ADa
https://mimorelia.com/noticias/michoacan/llama-diputada-luz-mar%C3%ADa-garc%C3%ADa-a-apoyar-a-los-damnificados-de-acapulco-y-dejar-de-lado-la-politiquer%C3%ADa


 
 
 
0 

                                                31 de octubre de 2023 

condiciones. No estamos hablando solamente de grandes tiendas o cadenas comerciales 
o empresas grandes, hasta los negocios chicos, todos están afectados completamente”. 
 
Más de 18 mil personas le dan vida al Festival de Cempasúchil en Uruapan 
https://mimorelia.com/noticias/michoacan/m%C3%A1s-de-18-mil-personas-le-dan-vida-al-
festival-de-cempas%C3%BAchil-en-uruapan 
En un espectáculo sin precedentes, el Paseo Lázaro Cárdenas de Uruapan, se convirtió en 
el epicentro de la representación más ferviente de la tradición del Día De Muertos, la cual 
sirvió como muestra de la enorme riqueza cultural del Michoacán. En punto de las 5:30 de 
la tarde dio inicio esta enorme caravana, que atrajo la atención de miles de personas que 
salieron a presenciar el colorido, los aromas y los sentimientos a flor de piel. La diputada 
Local del Partido del Trabajo, Brenda Fraga Gutiérrez en compañía de la presidenta de la 
Comisión de Turismo del Congreso de Michoacán, Samantha Flores Adame y la 
regidora Danae Silva del municipio de Uruapan, encabezaron los contingentes que tenían 
como punto de destino la glorieta de la Facultad de Agrobiología. 
 
Alcalde de Morelia desobedece a IMAIP; implica cárcel: Barragán 
https://www.contramuro.com/alcalde-de-morelia-desobedece-a-imaip-implica-carcel-
barragan/ 
Después de vencerse el plazo de 15 días otorgado por el Instituto Michoacano de 
Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (IMAIP) para que 
el alcalde de Morelia hiciera pública su declaración, como lo exige la ley, el diputado Juan 
Carlos Barragán Vélez ha presentado una nueva denuncia penal en su contra. El IMAIP 
respaldó la denuncia previa del diputado de Morena, que señalaba al alcalde de Morelia por 
no haber publicado su declaración patrimonial en la Plataforma Nacional de Transparencia. 
El instituto emitió un mandato al alcalde para que hiciera pública dicha información en un 
plazo de 15 días hábiles, pero este no cumplió con la orden, hecho que fue certificado por 
un notario público. Además, se constató que el Ayuntamiento proporcionó información falsa 
en un intento por favorecer al presidente municipal. En consecuencia, se ha interpuesto una 
nueva denuncia penal ante la Fiscalía Anticorrupción, dio a conocer el propio Barragán 
Vélez. 
 
En noviembre se colocará buzón naranja en Congreso, promete Ivonne Pantoja 
https://mimorelia.com/noticias/politica/en-noviembre-se-colocar%C3%A1-buz%C3%B3n-
naranja-en-congreso-promete-ivonne-pantoja 
Para el siguiente mes de noviembre se instalará en el congreso de Michoacán un buzón 
naranja a través del cual se podrán recibir denuncias por acoso o agresiones sexuales que 
posiblemente hayan sufrido trabajadoras del Poder Legislativo. Al reconocer que se trata 
de un tema delicado, la presidenta de la Mesa Directiva, Ivonne Pantoja Abascal, detalló 
que, con el buzón vendrá también un protocolo de acción para prevenir, actuar y sancionar 
la violencia de género en el Congreso. La panista resaltó que el buzón y el protocolo se 
deben implementar de forma responsable: "Es un tema que estamos viendo, seguramente 
en noviembre vamos a implementarlo, pero lo queremos hacer de una manera muy 
responsable, con un protocolo; sé que algunas diputadas estaban sugiriendo un tendedero, 
otras un buzón, pero yo quiero ser muy responsable en ese tema: que haya un protocolo 
para que no sea nada más en una acción y que no pase nada más, pero sí tener muy claro 
que lo más importante es que haya una denuncia de por medio, esa es la realidad, pero sí 
lo vamos a implementar". 
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Carece Congreso de protocolo para atención de casos de acoso sexual: STASPLE 
https://www.contramuro.com/carece-congreso-de-protocolo-para-atencion-de-casos-de-
acoso-sexual-stasple/ 
El Congreso del estado carece de un protocolo para atender los casos de acoso sexual que 
puedan registrarse, reconoció Rogelio Andrade, líder del Sindicato de Trabajadores al 
Servicio del Poder Legislativo (STASPLE). Cabe apuntar que recientemente se conoció del 
caso de una asesora del Congreso víctima de acoso sexual por parte de un diputado local, 
a partir de lo cual, diputadas han referido la necesidad de colocar un buzón naranja en la 
Cámara. Entrevistado sobre el particular, Rogelio Andrade señalo que en lo que va de la 
Legislatura ninguna trabajadora o trabajador se ha acercado al Sindicato para reportar 
algún caso de acoso, sin embargo, no descarta que esto pueda ocurrir y no ser denunciado 
por temor a represalias. 
 
En Apatzingán, acoso de la delincuencia a trabajadores del Congreso 
https://www.contramuro.com/en-apatzingan-acoso-de-la-delincuencia-a-trabajadores-del-
congreso/ 
El pasado 22 de octubre, ocho trabajadores del Congreso del Estado tuvieron que ser 
resguardados en Apatzingán por elementos de seguridad, luego de ser acosados por 
integrantes de la delincuencia organizada. En el Poder Legislativo se ha optado por guardar 
silencio sobre el hecho que puso en riesgo la integridad de su personal, esto ante la falta 
de protocolos de seguridad en la Cámara cuando se realizan sesiones solemnes fuera de 
la capital del estado. Cabe recordar que ese sábado se celebró en Apatzingán sesión 
solemne del Pleno Legislativo, para la cual personal del Congreso se trasladó desde el día 
previo para operar la logística del evento y realizar la instalación de templete, sonido, 
escenario, y todo aquello que se requería para el evento. 
 
Boletines: 
 
Transparencia y rendición de cuentas, mecanismos que fortalecen a las 
instituciones: 75 Legislatura 
Tras destacar que la transparencia y la rendición de cuentas fortalecen a las instituciones 
públicas, toda vez que son determinantes en la consolidación de una sociedad libre y 
progresiva, la diputada Laura Ivonne Pantoja Abascal, presidenta de la Mesa Directiva del 
Congreso del Estado, reiteró el compromiso del Poder Legislativo con el acceso a la 
información y la entrega de cuentas claras a la ciudadanía. En el marco del arranque de las 
elecciones de Coordinaciones del Sistema Nacional de Transparencia y Acceso a la 
Información Pública y Protección de Datos Personales, la diputada local, agregó que la 
transparencia, además, aporta a la prevención de la corrupción al promover la rendición de 
cuentas. 
 
Clausura 75 Legislatura nuevo curso de Lengua de Señas impartido a trabajadores 
del Congreso 
Con una invitación a continuar construyendo puentes que nos lleven a ser una sociedad 
más inclusiva, derribando las barreras de comunicación que prevalecen, la Presidenta de 
la Mesa Directiva del Congreso del Estado, Laura Ivonne Pantoja Abascal, clausuró el 
Curso-Taller de Lengua de Señas Mexicana (LSM) impartido a trabajadores del Congreso 
del Estado. Junto con el diputado Víctor Hugo Zurita Ortiz, presidente de la Comisión 
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Especial de Atención a Personas con Discapacidad; del secretario general del Sindicato de 
Trabajadores al Servicio del Poder Legislativo (STASPLE), Rogelio Andrade Vargas; la 
secretaria de Trabajo y Conflictos, Edelmira Mendoza y el secretario de Organización, 
Estadística y Propaganda de esa fuerza sindical, Raymundo Romero Monroy, entregaron 
la constancia de acreditación a los 20 participantes. 
 
Congreso y Estado definirán cómo se implementará Ley de Movilidad en Michoacán 
La 75 Legislatura de Michoacán y el Gobierno del Estado definirán los mecanismo para 
implementar la Ley de Movilidad y Seguridad Vial en el Estado. Ambos poderes acordaron 
una agenda conjunta para comenzar a trabajar de inmediato en el tema. En reunión de 
trabajo, diputados integrantes de la Comisión de Comunicaciones y Transportes del Poder 
Legislativo, se reunieron con la secretaria de Desarrollo Urbano y Movilidad, Gladys 
Butanda Macías, y el titular de la Comisión Coordinadora del Transporte Público  (Cocotra). 
 
Trabaja 75 Legislatura para dar certidumbre jurídica a víctimas de abuso sexual 
La 75 Legislatura de Michoacán trabaja de manera permanente para garantizar la certeza 
jurídica a las niñas, niños y adolescentes del Estado, desde todas las aristas jurídicas 
necesarias. Ello, además de buscar los mecanismos para reforzar la prevención de la 
violencia y el abuso sexual, afirmó la diputada Laura Ivonne Pantoja Abascal, presidenta de 
la Mesa Directiva del Congreso del Estado, al asistir a la Segunda Sesión del Comité de la 
NOM 046-SSA2-2005. 
 
La desinformación también afecta a las familias de Guerrero: Dip. Luz García 
“Agua natural y alimentos preparados, la principal demanda de las familias guerrerenses” 
afirmó la diputada del Partido Encuentro Solidario Michoacán (PES), Luz María García, 
quien viajó a Acapulco, Guerrero para apoyar con víveres a las familias damnificadas por 
el huracán Otis. A iniciativa propia, la diputada del PES, se solidarizó con los afectados y 
se trasladó a la costa guerrerense acompañada de su equipo legislativo y dos camionetas 
cargadas de insumos y productos de la canasta básica para donarlos a quienes más lo 
necesitan. 
 
Logra Reyes Galindo que atención y prevención de enfermedades materno-infantiles 
sean prioridad en Michoacán 
El Congreso del Estado de Michoacán aprobó una reforma para que sea prioritaria la 
atención a la madre e hija, hijo, para prevenir y detectar enfermedades hereditarias y 
congénitas a través de pruebas neonatales, así como para vigilar los derechos humanos de 
la mujer y su hijo o hija durante el embarazo, parto, puerperio, crecimiento, desarrollo e 
integración del bienestar familiar. Lo anterior, derivado de la iniciativa presentada por el 
coordinador parlamentario del Partido del Trabajo, Reyes Galindo Pedraza, en la Comisión 
de Salud y Asistencia Social en la propuso la adición de un artículo 16 bis a la Ley de Salud 
del Estado de Michoacán de Ocampo, con la finalidad de promover el bienestar en la salud 
materna y neonatal. 
 
Invita Barragán a visitar tenencias de Morelia para conmemorar Noche de Muertos 
El diputado Juan Carlos Barragán Vélez, invita a disfrutar con respeto de las actividades 
del Día de Muertos que se celebran en las tenencias y comunidades de Morelia. El 
presidente de la Comisión de Desarrollo Social del Congreso del Estado, puso de ejemplo 
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el Festival de la Calzada de los Muertos que tendrá lugar en Tiripetío el próximo primero de 
noviembre. 

 
INFORMACIÓN POLÍTICA 

 
Votación por auditor no deber ser condicionante para determinar candidaturas: 
Ivonne Pantoja 
https://mimorelia.com/noticias/politica/votaci%C3%B3n-por-auditor-no-deber-ser-
condicionante-para-determinar-candidaturas-ivonne-pantoja 
Para la presidenta de la Mesa Directiva de Congreso del Estado, Ivonne Pantoja Abascal, 
la votación de los panistas por el titular de la Auditoría Superior de Michoacán no puede ser 
una condicionante para definir candidaturas. Lo anterior deriva de una declaración por parte 
del dirigente estatal del PRI, Guillermo Valencia Reyes. Al respecto, la diputada aseguró 
que será su partido (PAN) quien tome decisiones en su momento, mientras que por ahora 
aseguró, hay buena relación con su dirigencia a la militancia panista. 
 
Hasta en 200 mp calcula PRD derroche de Ramírez Bedolla en Fórmula 1  
https://www.quadratin.com.mx/politica/hasta-en-200-mp-calcula-prd-derroche-de-ramirez-
bedolla-en-formula-1/ 
El presidente estatal del PRD en Michoacán, Octavio Ocampo Córdova, estimó que el 
gobernador Alfredo Ramírez Bedolla habría gastado alrededor de 200 mil pesos en asistir 
a una carrera de élite de la Fórmula 1, en la que participó el icónico piloto Checo Pérez. 
“Con su dieta no le alcanzaría, sabemos que el mínimo para ingresar ahí es de 20 mil pesos, 
entre él y sus acompañantes mínimo 10 personas, unos 200 mil pesos. Cada quién es libre 
de asistir a un espectáculo, sólo pedimos que no sea hipócrita, porque hablan de austeridad 
republicana y esto es incongruente, ahí anda gastándose el dinero de los michoacanos”. 
 
Experredista Víctor Manríquez palomeará candidaturas de MC para 2024  
https://www.quadratin.com.mx/politica/experredista-victor-manriquez-palomeara-
candidaturas-de-mc-para-2024%ef%bf%bc/ 
https://moreliactiva.com/movimiento-ciudadano-instala-mesa-para-candidaturas/ 
El experredista Víctor Manuel Manríquez palomeará las candidaturas federales y estatales 
de Movimiento Ciudadano (MC) en Michoacán, para las elecciones del 2 de junio de 2024. 
En entrevista con Quadratín, Víctor Manríquez, quien también es delegado nacional de MC 
desde marzo pasado, precisó que encabezará la que se denominó Mesa política de 
candidaturas para 2024, tanto para diputaciones federales, como locales, así como 
alcaldías.  
 
Listo MC para contender en el proceso electoral  
https://www.quadratin.com.mx/politica/listo-mc-para-contender-en-el-proceso-electoral/ 
Michoacán está por afrontar uno de los procesos electorales más complejos de su historia 
y Movimiento Ciudadano será protagonista. Contenderemos con toda la convicción de las 
causas que defendemos, aún y cuando ello implique desafiar la lógica de la política 
tradicional y al actual régimen en nuestro estado. En comunicado de prensa se informó que 
conscientes de ello y siguiendo las indicaciones de nuestro Coordinador Nacional, el 
senador Dante Delgado Rannauro, hemos instalado una mesa política responsable de 
evaluar y proponer candidaturas en los tiempos que marca la ley para el proceso electoral 
ordinario en el estado de Michoacán 2023-2024.  
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Pide PRD Michoacán NO Lucrar Con Tragedia De Guerrero Y Convoca A Colecta 
https://www.changoonga.com/2023/10/30/pide-prd-michoacan-no-lucrar-con-tragedia-de-
guerrero-y-convoca-a-colecta/ 
El puerto de Acapulco está prácticamente desolado y su alrededor, y en respuesta a esta 
solidaridad, hemos decidido recabar productos que puedan servir de víveres para los 
damnificados en el estado de Guerrero, expresó el líder del Partido de la Revolución en 
Michoacán (PRD), Octavio Ocampo Córdova. La colecta se llevará a cabo en las 
instalaciones del Sol Azteca en Morelia, así como desde las oficinas de los comités 
municipales en esta entidad, por lo que el dirigente hizo un llamado a la sociedad para que 
aporten distintos productos para los habitantes damnificados que dejó el huracán Otis en 
las costas de Acapulco.  
 
Advierte dirigente de Morena sanciones para Leonel Godoy por apoyo a candidatura 
de Raúl Morón 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/advierte-dirigente-de-morena-sanciones-para-
leonel-godoy-por-apoyo-a-candidatura-de-raul-moron-10929969.html 
https://www.quadratin.com.mx/politica/exige-imparcialidad-morena-michoacan-a-leonel-
godoy/ 
El dirigente estatal del partido Movimiento Regeneración Nacional (Morena), Juan Pablo 
Celis Silva, advirtió que se aplicarán sanciones hacia el coordinador de la campaña en 
la cuarta circunscripción electoral de Claudia Sheinbaum Pardo, Leonel Godoy Rangel, por 
haber apoyado abiertamente en un evento público al aspirante al Senado de la República, 
Raúl Morón Orozco. Este domingo el exalcalde de Morelia, Raúl Morón, quien aspira a ser 
candidato al Senado del país por Michoacán, encabezó una asamblea política en Morelia, 
en la que estuvieron presentes no sólo el exgobernador Leonel Godoy, el diputado local, 
Fidel Calderón Torreblanca hasta el coordinador de la Quinta Circunscripción, César 
Cravioto Romero, en donde manifestaron la unidad y respaldo al proyecto que encabeza 
en México Sheinbaum Pardo.  
 
El miércoles se abre el registro en Morena para aspirantes al Senado 
https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/partidos/el-miercoles-se-abre-el-
registro-en-morena-para-aspirantes-al-senado/ 
Este próximo miércoles 1 de noviembre se abre el registro de aspirantes en Michoacán para 
candidatos al Senado dentro de Morena, en un proceso donde no hay punteros ni favoritos, 
según la dirigencia estatal del propio partido. El que gane la encuesta tendrá que ser el 
favorito del pueblo; no el favorito del partido, ni el favorito de nadie; aquí hay piso parejo”, 
ha argumentado el líder de Morena en Michoacán ante la participación de algunos 
personajes políticos ligados y con aparente preferencia de parte del aparato de gobierno 
estatal.  
 
Se tiene que buscar mecanismos para un ambiente de unidad en la 4T: Raúl Morón 
https://metapolitica.news/2023/10/30/se-tiene-que-buscar-mecanismos-para-un-ambiente-
de-unidad-en-la-4t-raul-moron/ 
Se tiene que buscar los mecanismos para generar condiciones de un ambiente de unidad 
en el movimiento para avanzar o consolidar el Plan C en este proceso electoral, que será 
el ganar las dos terceras partes de la Cámara de Diputados y la de Senadores, remarcó 
Raúl Morón Orozco, líder de R21 y promotor del proyecto de Claudia Sheinbaum en el 
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estado. No hay duda de que en lo que respecta a la presidencia de la República ese cargo 
se ganará, pero hay que buscar avanzar en la construcción de la unidad, el cual es un valor 
que se tiene que dar al interior del movimiento, refirió en el evento realizado este domingo 
en la capital michoacana.  
 
Xóchitl Gálvez estará en Morelia este fin de semana 
https://indiciomich.com/xochitl-galvez-estara-en-morelia-este-fin-de-semana/ 
El dirigente estatal del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Octavio Ocampo, 
confirmó la visita de Xochilt Gálvez a la capital michoacana. “Vamos a dar un 
acompañamiento y una gran batalla electoral, y la coordinadora de los trabajos del frente 
amplio lo sabe”, dijo. En ese sentido, dijo que desde Michoacán se mandará un mensaje 
claro y contundente del acompañamitno que se tendrá para el 2024. Zamora, Tarimbaro y 
Morelia serán los los municipios donde tendré actividades públicas de parte de Xochilt 
Gálvez el próximo 4 y 5 de noviembre. 
 
Hallará rota Xóchitl alianza opositora en Michoacán  
https://www.quadratin.com.mx/politica/hallara-rota-xochitl-alianza-opositora-en-michoacan/ 
La coordinadora nacional del Frente Amplio por México, Xóchitl Gálvez, encontrará rota la 
alianza en Michoacán, a donde acudirá este 4 de noviembre. Y es que, los principales 
partidos de oposición PRI-PAN-PRD nuevamente están peleados: hace algunos meses 
andaban de la mano PRI y PAN, y le hacían el feo al PRD, y ahora están unidos PRI y PRD, 
pero están enojados con el PAN. 
 

 
INFORMACIÓN DE GOBIERNO 

 
Desaparecen productos de la canasta básica donados en el Jalo Fest  
https://www.quadratin.com.mx/politica/desaparecen-productos-de-la-canasta-basica-
donados-en-el-jalo-fest/ 
Unas 50 toneladas de productos no perecederos de la canasta básica están desaparecidas 
ya que, al Jalo Fest asistieron 150 mil personas, pero solo se recopilaron 100 toneladas de 
estos artículos. Los asistentes a los conciertos de El TRI, Molotov y Caifanes donaron un 
kilo de frijol, de arroz, de azúcar o de harina a cambio de un boleto para ingresar al estadio 
Morelos, por lo que se debieron recaudar 150 toneladas de productos básicos no 
perecederos. Sin embargo, solo se reporta la donación de 100 toneladas.  
 
Sin paridad en Poder Judicial de Michoacán: INEGI 
https://primeraplana.mx/archivos/957286 
Según los datos recopilados por el Censo Nacional de Impartición de Justicia Estatal del 
Inegi, el Poder Judicial de Michoacán enfrenta una marcada falta de paridad de género en 
su estructura. Del total de 2,252 personas adscritas, incluyendo magistradas y magistrados, 
el 62.5 por ciento son hombres, mientras que sólo el 37.5 por ciento son mujeres. Además 
de esta disparidad de género, el Poder Judicial de Michoacán destaca por el alto número 
de sentencias emitidas y publicadas en el sitio web durante el año anterior.  
 
Lago de Pátzcuaro, listo para Noche de Muertos: Compesca 
https://moreliactiva.com/lago-de-patzcuaro-listo-para-noche-de-muertos-compesca/ 
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El lago de Pátzcuaro se encuentra listo para la navegación durante la celebración de Noche 
de Muertos, con las labores de limpieza que realiza la Comisión de Pesca del Estado de 
Michoacán (Compesca). El director general de la Compesca, Ramón Hernández Orozco, 
informó que se han extraído 74 mil metros cúbicos de material sólido, y en la sustracción 
de vegetación de lirio se registra un avance de más de una hectárea.  
 
Nuevo mercado de Pátzcuaro con un 20% de avance: Sedum 
https://grupomarmor.com.mx/2023/10/30/nuevo-mercado-de-patzcuaro-con-un-20-de-
avance-sedum/ 
El nuevo Mercado de Pátzcuaro presenta un avance del 20 por ciento, señaló la secretaria 
de Desarrollo Urbano y Movilidad, Gladyz Butanda Macías, tras puntualizar que dicha obra 
comprende 16 mil metros cuadrados de construcción, siendo una de las más grandes que 
edifica el Gobierno de Michoacán. Butanda Macías dio a conocer que se iniciaron los 
trabajos de muros de contención y zapatas, una vez que se concluyó la excavación con un 
volumen de más de 28 mil metros cúbicos, por lo que se realizaron alrededor de 3 mil viajes 
de material.  
 
Relevarán 16 cargos en el Sistema Nacional de Transparencia  
https://www.quadratin.com.mx/principal/relevaran-16-cargos-en-el-sistema-nacional-de-
transparencia/ 
https://mimorelia.com/noticias/mexico/desde-morelia-sistema-nacional-de-transparencia-
renovar%C3%A1-a-sus-coordinadores 
Este lunes serán relevados 16 cargos en el Sistema Nacional de Transparencia, 
específicamente de 11 titulares de comisiones temáticas y cuatro coordinadores regionales, 
además del relevo en la coordinación nacional de los 32 órganos garantes. En el Centro de 
Convenciones y Exposiciones de Morelia, este lunes se reunieron representantes de los 32 
órganos de transparencia y protección de datos del país, donde los cuatro miembros del 
Pleno del Instituto Nacional de Transparencia Acceso a la Información y Protección de 
Datos Personales (INAI) inauguraron el proceso electivo.  
 
Necesario, que "Cinturón verde" de Morelia cuente con programa de manejo y 
consejo asesor: COECO 
https://mimorelia.com/noticias/morelia/necesario-que-cintur%C3%B3n-verde-de-morelia-
cuente-con-programa-de-manejo-y-consejo-asesor-coeco 
El presidente del Consejo Estatal de Ecología (COECO), Vicente Estrada Torres, aseguró 
que las áreas naturales protegidas que conforman el llamado "Cinturón verde" 
de Morelia necesitan un consejo asesor y un plan o programa de manejo, toda vez que no 
es suficiente con las firmas de los decretos para garantizar el rescate y conservación de 
todas las zonas que lo conforman. "No es cuestión de que el gobernador se siente en una 
mesa y firme un decreto; todas las áreas naturales protegidas que están haciendo requieren 
tener un programa de manejo, requieren tener un consejo asesor que esté viendo que se 
hagan las cosas bien y que el gobierno tenga que invertir algún tipo de recurso", dijo. 
 
SESESP busca incrementar del 10 al 20% del Fortapaz para prevención del delito: 
César Erwin Sánchez 
https://metapolitica.news/2023/10/30/sesesp-busca-incrementar-del-10-al-20-del-fortapaz-
para-prevencion-del-delito-cesar-erwin-sanchez/ 
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Se busca o proyecta que para el 2024 el presupuesto para prevención del delito 
contemplado en el Fortapaz pueda elevarse o incrementarse de un 10% que se aplicó este 
año al 20%, esto en trabajo conjunto con los municipios, explicó César Erwin Sánchez 
Coria, titular del Secretariado Ejecutivo del Sistema Estatal de Seguridad Pública en 
Michoacán.  Para este 2023 se aprobaron y se ejecutan, a través del Fortapaz, 80 millones 
de pesos para atender la prevención del delito desde los municipios, explicó en entrevista 
exclusiva para este medio de comunicación.  
 
#Morelia JaloFest Provocó Derrama Económica De 62MDP: Bedolla 
https://www.changoonga.com/2023/10/30/morelia-jalofest-provoco-derrama-economica-
de-62mdp-bedolla/ 
https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/jalofest-genero-derrama-economica-
de-62-millones-de-pesos-el-morelos-estaba-desaprovechado-gobernador/ 
https://www.changoonga.com/2023/10/30/bedolla-el-jalofest-fue-exito-total-pesele-a-
quien-le-pese/ 
https://primeraplana.mx/archivos/957266 
El festival “Jalo” dejó una derrama económica para Michoacán de 62 millones de pesos, 
entre ocupación hotelera, consumo de alimentos, bebidas, esparcimiento y transporte, 
detalló el gobernador Alfredo Ramírez. El mandatario dio a conocer que el Gobierno del 
Estado realizó un inversión de 8 millones 900 mil pesos de pesos para realizar este 
festival al que acudieron más de 150 mil personas tanto a los conciertos que se 
desarrollaron en el Estadio Morelos, así como en las actividades del Centro de 
Convenciones.  
 
Cayó venta de viviendas de interés social 60% en Michoacán: CANADEVI 
https://postdata.news/cayo-venta-de-viviendas-de-interes-social-60-en-michoacan-
canadevi/ 
Hasta en 60% disminuyó la venta de viviendas de interés social, que es el grueso de las 
casas que se construyen por parte de desarrolladores de este ramo, señaló, Carlos Garza 
Herrera presidente de la Cámara Nacional de la Industria de Desarrollo y Promoción de 
Vivienda (CANADEVI) en Michoacán. Recordó que los alcances que se tenían en el 2010 
y en otras épocas, era gracias a los subsidios que ofrecía Gobierno Federal y que ahora ya 
no existen, por lo que esto contribuyó a que cayera la generación de viviendas, de tal 
manera que en el 2023 solo ofertaron 8 mil casas.  
 
Sigue la resistencia a contratar la Policía Auxiliar en bares y antros: Alfredo Ramírez 
https://postdata.news/sigue-la-resistencia-a-contratar-la-policia-auxiliar-en-bares-y-antros-
alfredo-ramirez/ 
A casi ocho meses de que planteó que la Policía Auxiliar debería asumir la seguridad en 
antros y bares de Morelia, el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla reveló que sigue la 
resistencia para cumplir con esta disposición que consideró obligatoria, de acuerdo a lo que 
establece la Ley del Sistema Estatal de Seguridad Pública. En conferencia de prensa, se 
refirió a la resistencia del presidente de COPARMEX, David Luviano Gómez a contratar a 
esta corporación, por lo que pidió a “todos” asumir la responsabilidad en este tema. 
 

 
INFORMACIÓN DE MORELIA 

https://www.changoonga.com/2023/10/30/morelia-jalofest-provoco-derrama-economica-de-62mdp-bedolla/
https://www.changoonga.com/2023/10/30/morelia-jalofest-provoco-derrama-economica-de-62mdp-bedolla/
https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/jalofest-genero-derrama-economica-de-62-millones-de-pesos-el-morelos-estaba-desaprovechado-gobernador/
https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/jalofest-genero-derrama-economica-de-62-millones-de-pesos-el-morelos-estaba-desaprovechado-gobernador/
https://www.changoonga.com/2023/10/30/bedolla-el-jalofest-fue-exito-total-pesele-a-quien-le-pese/
https://www.changoonga.com/2023/10/30/bedolla-el-jalofest-fue-exito-total-pesele-a-quien-le-pese/
https://primeraplana.mx/archivos/957266
https://postdata.news/cayo-venta-de-viviendas-de-interes-social-60-en-michoacan-canadevi/
https://postdata.news/cayo-venta-de-viviendas-de-interes-social-60-en-michoacan-canadevi/
https://postdata.news/sigue-la-resistencia-a-contratar-la-policia-auxiliar-en-bares-y-antros-alfredo-ramirez/
https://postdata.news/sigue-la-resistencia-a-contratar-la-policia-auxiliar-en-bares-y-antros-alfredo-ramirez/


 
 
 
0 

                                                31 de octubre de 2023 

Se incorporan 129 agentes a la Policía Morelia; ahora la integran 850  
https://www.quadratin.com.mx/principal/se-incorporan-129-agentes-a-la-policia-morelia-
ahora-la-integran-850/ 
https://www.changoonga.com/2023/10/30/alfonso-presenta-a-129-nuevos-agentes-
morelia-construye-la-mejor-policia-del-pais/ 
https://postdata.news/luego-de-5-anos-policia-morelia-llega-nuevamente-a-850-
elementos-alfonso-martinez/ 
Un total de 129 agentes se incorporó a la Policía de Morelia con lo que, luego de 
aproximadamente cinco años, retoma un estado de fuerza de 850 integrantes. En la Plaza 
de la Paz, Alfonso Martínez Alcázar, alcalde de la capital michoacana, señaló que a partir 
de este momento se suman a la corporación de seguridad pública local 129 egresados del 
curso de formación inicial, con lo que se alcanzan los 850 policías municipales. 
 
Se requieren hasta 250 mp para incorporar a un nuevo policía en Morelia  
https://www.quadratin.com.mx/municipios/morelia/se-requieren-hasta-250-mp-para-
incorporar-a-un-nuevo-policia-en-morelia/ 
De 200 mil a 250 mil pesos alcanza la inversión requerida para incorporar a un nuevo policía 
local a sus funciones, señaló Alejandro González Cussi, comisionado de Seguridad 
municipal. Expuso que este monto ampara desde el salario pagado a los aspirantes a 
ingresar a la Policía de Morelia, mientras se desempeñan como mediadores de convivencia; 
el curso de formación inicial; la beca que durante este perciben, y sus uniformes. González 
Cussi destacó que además se debe considerar el impacto que el crecimiento del estado de 
fuerza de la Policía de Morelia tendrá en el capítulo mil, sueldos y salarios.   
 
Va CRIT en Michoacán por Reciclatón 2023 
https://primeraplana.mx/archivos/957308#:~:text=El%20Centro%20de%20Rehabilitaci
%C3%B3n%20Infantil,a%20trav%C3%A9s%20del%20Reciclat%C3%B3n%202023. 
El Centro de Rehabilitación Infantil Teletón (CRIT) en Michoacán buscará recursos para 
la atención de sus pequeños pacientes con alguna discapacidad y sus familias, a través 
del Reciclatón 2023. La presidenta del Sistema para el Desarrollo Integral de la 
Familia (DIF) en Morelia, Paola Delgadillo Hernández, refirió que será hasta el próximo 7 
de diciembre cuando vencerá el plazo para la recaudación de materiales de desecho que 
puedan ser reintegrados a las cadenas de valor y traducirse en ingresos.  
  
Para aliviar carga financiera, entrega Alfonso Martínez útiles escolares  
https://www.quadratin.com.mx/municipios/para-aliviar-carga-financiera-entrega-alfonso-
martinez-utiles-escolares/ 
https://moreliactiva.com/alfonso-martinez-entrega-utiles-mochilas-y-tenis-escolares-a-2-
mil-ninas-y-ninos-de-morelia/ 
En un esfuerzo por fortalecer la educación de la niñez moreliana y brindarles mejores 
oportunidades para su desarrollo académico, el Presidente, Alfonso Martínez Alcázar, 
entregó 2,000 útiles, mochilas y tenis escolares para las y los estudiantes de algunas 
escuelas ubicadas en colonias y comunidades de Morelia, que más lo requieren. En un 
comunicado de prensa se informó que lo anterior, a través de los programas de la Secretaría 
de Bien Común y Política Social “A paso firme Morelia brilla” y “Con útiles y mochilas la 
niñez brilla”, con los que el Gobierno Municipal busca aliviar la carga financiera de las 
familias y garantizar que cada niño y niña tenga los recursos necesarios para alcanzar su 
máximo potencial académico.  
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Tiene Reciclatón meta de recolectar 19 toneladas de desecho reusable  
https://www.quadratin.com.mx/municipios/morelia/tiene-reciclaton-meta-de-recolectar-19-
toneladas-de-desecho-reusable/ 
Un total de 19 toneladas de materiales de desecho reusables es la meta de la edición 2023 
del Reciclatón en Michoacán, refirió Paola Delgadillo Hernández, presidenta del Sistema 
para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF) en Morelia. Detalló que hasta el próximo 7 de 
diciembre, las instalaciones del ayuntamiento de Morelia, el Centro de Rehabilitación Infantil 
Teletón (CRIT) en Morelia, la Secretaría de Medio Ambiente y el Parque Zoológico Benito 
Juárez serán sedes de acopio, en beneficio de los pequeños pacientes con alguna 
discapacidad y sus familias.   
 
Regularán música en vivo en bares y antros de zonas críticas de Morelia  
https://www.quadratin.com.mx/municipios/morelia/regularan-musica-en-vivo-en-bares-y-
antros-de-zonas-criticas-de-morelia/ 
Bajo regulación se implementará en antros y bares en zonas críticas de Morelia, por la 
generación excesiva de ruido, la música en vivo, señaló Yankel Alfredo Benítez Silva, 
secretario del Ayuntamiento. Detalló que tras la aplicación de un nuevo esquema de revisión 
de antros y bares, para prevenir y contener la generación de ruido excesivo y la interferencia 
de sus actividades con la vida de los vecinos, se prevé la regulación de las presentaciones 
de música en vivo en estos establecimientos.   
 
Imposible, obligar a negocios a contratar servicios de Policía Auxiliar  
https://www.quadratin.com.mx/municipios/morelia/imposible-obligar-a-negocios-a-
contratar-servicios-de-policia-auxiliar/ 
Alfonso Martínez Alcázar, alcalde de Morelia, señaló que no es posible obligar a negocios 
y establecimientos en la ciudad a contratar los servicios de seguridad de la Policía Auxiliar. 
Esto, debido a que no se han llevado a cabo procesos para depurar y capacitar 
adecuadamente a las corporaciones de seguridad pública. “Primero depurando a las 
Policías, yo sigo insistiendo en esto”, reiteró. Luego del incidente registrado, este fin de 
semana, en el bar Hannah, donde cuatro personas fueron detenidas, la Secretaría de 
Gobierno retomó el requerimiento de que los bares y antros cuenten con la presencia de la 
Policía Auxiliar, para buscar garantizar su integridad.  
 
Van 150 elementos dados de baja de la Policía de Morelia: Cussi 
https://mimorelia.com/noticias/morelia/van-150-elementos-dados-de-baja-de-la-
polic%C3%ADa-de-morelia-cussi 
Más o menos son 150 los que ya no están, han sido de baja directamente 79 oficiales, y el 
resto ha sido relacionado con el tema de depuración en un ambiente que implica 
transparencia, luz, honestidad, y en ese sentido hay libertad para que dejen las filas de la 
institución", informó el comisionado Municipal de Seguridad Ciudadana, Alejandro 
González Cussi. En entrevista, el encargado de la seguridad municipal señaló que las bajas 
registradas en la Policía Morelia están relacionadas a los controles que se imponen con la 
utilización de cámaras corporales, la Política de Cero Tolerancia, por lo que los elementos 
han decidido dejar la corporación, no por un tema de disciplina, que han sido fruto del 
trabajo.  
 
Morelia tiene 11 proyectos críticos en planeación urbana 
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https://postdata.news/morelia-tiene-11-proyectos-criticos-en-planeacion-urbana/ 
El Instituto de Planeación Municipal (IMPLAN) tiene identificados 11 proyectos críticos en 
Morelia, que necesitan ser realizados de manera inmediata, señaló, la directora del 
organismo municipal, Joanna Moreno Manzo, al advertir que si no se atienden podría 
perderse el nombramiento de Ciudad Patrimonio. En entrevista, la funcionaria municipal 
describió que entre los proyectos críticos se encuentran un plan de manejo del Centro 
Histórico de Morelia para la conservación, rehabilitación y manejo del patrimonio histórico, 
arquitectónico y cultural de la ciudad, entre los que se encuentran los templos de San 
Francisco, Capuchinas y Las Monjas. 
 

 
INFORMACIÓN DE EDUCACIÓN 

 
La UMSNH Va Al Corriente Con Pagos, Prestaciones E Impuestos: Tesorero 
https://www.changoonga.com/2023/10/30/la-umsnh-va-al-corriente-con-pagos-
prestaciones-e-impuestos-tesorero/ 
Se han pagado todos y cada uno de los impuestos y aportaciones en la Universidad 
Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH), informó el tesorero Enrique Eduardo 
Román García, tras comparecer ante el Consejo Universitario en donde presentó los 
informes trimestrales del segundo y tercer periodo, mismos que, tras su discusión, fueron 
avalados por unanimidad de las y los presentes. Frente a la rectora Yarabí Ávila González 
y a la comunidad universitaria, el tesorero rindió un informe pormenorizado de cómo se han 
comportado las finanzas de la Casa de Hidalgo, destacando como punto toral la 
transparencia del ejercicio de los recursos públicos. 
 
Revisa SEE presunta falta de docentes en Zinapécuaro y Charo  
https://www.quadratin.com.mx/educativas/revisa-see-presunta-falta-de-docentes-en-
zinapecuaro-y-charo/ 
Después de la manifestación que se generó la mañana de este lunes en las oficinas 
centrales de la Secretaría de Educación en el Estado (SEE) la dependencia estatal atendió 
la situación. De acuerdo con la autoridad estatal, ingresó una comisión para exponer y dar 
seguimiento a la necesidad docente ante las protestas y se revisaron los casos en los que 
padres de familia acusaban presunta necesidad de docentes, pudiendo observar las 
situaciones específicas que vive cada escuela y mostrando la atención que da la autoridad 
a la zona.  
 
Listo, estímulo por premio Padre de la Patria de la UMSNH  
https://www.quadratin.com.mx/educativas/listo-estimulo-por-premio-padre-de-la-patria-de-
la-umsnh/ 
Los estímulos que otorga la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH) 
a las personas que obtuvieron el premio “Padre de la Patria” ya puede ser tramitado a través 
de la plataforma SIIA y tendrá una vigencia hasta el 8 de diciembre, anunció el secretario 
Académico, Jorge Fonseca Madrigal. Señala un comunicado de prensa que, el proceso 
para solicitar el estímulo comienza descargando la orden pago mediante su cuenta del SIIA, 
ingresando con la matrícula correspondiente para cada estudiante. 
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INFORMACIÓN DE SALUD 

 
Establecen a la SSM como responsable de la transfusión sanguínea  
https://www.quadratin.com.mx/politica/se-establece-la-ssm-como-responsable-de-la-
transfusion-sanguinea/ 
Aunque en la práctica la Secretaría de Salud es la responsable del manejo de sangre 
humana y sus componentes, no estaba establecido en la ley, por lo que la omisión fue 
subsanada por la 75 Legislatura del Congreso del Estado. El pleno aprobó la adición de un 
capítulo en la Ley de Salud sobre la transfusión sanguínea para establecer que la Secretaría 
es responsable de definir, supervisar y aplicar las políticas, procedimientos e instrumentos 
a los que se sujetarán los centros de la transfusión sanguínea, hospitales y centros de salud, 
así como los establecimientos, para el control sanitario.  
 
Trasladan en helicópteros desde Acapulco hacia Morelia a dos pacientes con cáncer 
https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/salud/trasladan-en-helicopteros-
desde-acapulco-hacia-morelia-a-dos-pacientes-con-cancer/ 
Con el despliegue de las ambulancias aéreas del Gobierno de Michoacán, llegaron a la 
entidad dos pacientes más procedentes de Guerrero, mismos que serán atendidos en el 
Centro Estatal de Atención Oncológica (CEAO) de la Secretaría de Salud Estatal (SSM).La 
secretaria de Salud de Michoacán, Belinda Iturbide Díaz, dispuso que los pacientes sean 
atendidos por un grupo multidisciplinario de oncólogos, y dijo que la dependencia se 
encuentra lista para recibir a todos los guerrerenses que por situaciones de urgencia 
requieran de servicios médicos, de laboratorio, cirugías, transfusiones de sangre y 
medicamentos, ante la emergencia provocada por el huracán Otis. 
 
 

INFORMACIÓN DE SEGURIDAD 
 
Sin identificar joven mujer hallada muerta, envuelta en una sábana y en estado de 
descomposición, en Michoacán 
https://mimorelia.com/noticias/nota-roja/sin-identificar-joven-mujer-hallada-muerta-
envuelta-en-una-s%C3%A1bana-y-en-estado-de-descomposici%C3%B3n-en-
michoac%C3%A1n 
En estado de putrefacción, desnuda y envuelta en una sábana, el pasado fin de semana 
fue localizada una fémina, misma que hasta el momento se encuentra en calidad de 
desconocida, por lo que se solicita la colaboración de la ciudadanía para identificarla. De 
acuerdo con las autoridades, se supo que vecinos de la Mesa de Guadalupe, perteneciente 
a Ciudad Hidalgo, al salir a realizar sus actividades diarias, en un predio desolado 
percibieron un olor fétido entre la maleza y al acercarse se percataron de un bulto cubierto 
con una sábana blanca.  
 
Campesinos localizan a un joven ejecutado, en predios agrícolas de Chaparaco 
https://mimorelia.com/noticias/nota-roja/campesinos-localizan-a-un-joven-ejecutado-en-
predios-agr%C3%ADcolas-de-chaparaco 
En un predio agrícola de la comunidad de Chaparaco fue localizado un muchacho 
asesinado a balazos. Hasta el momento la víctima no ha sido identificada, a decir de fuentes 
cercanas al tema. Respecto al hallazgo se supo que, algunos trabajadores del Rancho “Los 
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Morales” solicitaron la presencia de las autoridades policiacas, ya que a la orilla de un 
sembradío de cilantro se encontraba un masculino tirado.  
 
Detienen a implicado en desaparición de dirigente de Morena en Maravatío 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/detienen-a-implicado-en-desaparicion-de-
dirigente-de-morena-en-maravatio-10930648.html 
Elementos de la Fiscalía General del Estado (FGE) y de la Secretaria de Seguridad Pública 
(SSP) detuvieron este lunes a Eduardo "N" presunto responsable de la desaparición del 
dirigente municipal de Morena en el municipio de Maravatío, Dagoberto García Rivera. Sin 
embargo, el político, del que no se sabe nada desde hace once días, sigue desaparecido.  
 
Joven es hallado muerto de un escopetazo en Cotija 
https://www.lavozdemichoacan.com.mx/seguridad/deceso/joven-es-hallado-muerto-de-un-
escopetazo-en-cotija/ 
Un hombre joven fue localizado sin vida al interior un domicilio del municipio de Cotija, el 
infortunado presentaba una lesión ocasionada por disparo de escopeta, arma que fue 
localizada entre sus manos, por lo que se presume que se trató de un caso de suicidio. El 
lamentable hecho fue reportado al interior de una vivienda de la comunidad de Vista 
Hermosa, donde algunas personas hallaron son vida quien fue identificado como Juan 
Misael L., de 23 años de edad. 
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